https://www.assemblee-nationale.fr/dvn/15/guestions/OANR5I 15OE17581



## 15ème legislature

Question N° : 17581	De M. Sébastien Leclerc (Les Républicains - Calvados)				Question écrite
Ministère interrogé > Culture				Ministère attributaire > Culture	
Rubrique >taxe sur la valeur ajoutée		Tête d'analyse >Tau de TVA appliqué aux agences de presse		<b>Analyse</b> > Taux de TVA appliqué aux agences de presse.	
Question publiée au JO le : 05/03/2019 Date de changement d'attribution : 07/07/2020 Question retirée le : 01/09/2020 (fin de mandat)					

## Texte de la question

M. Sébastien Leclerc alerte M. le ministre de la culture sur les conséquences du passage de la TVA à 10 % pour les agences de presse. Historiquement, les agences de presse bénéficiaient d'un taux réduit à 5,5 %. Ce taux a d'abord été porté à 7 % puis à 10 % pour les agences de presse, quand dans le même temps, les services de presse en ligne bénéficient du taux très réduit de 2,1 %. Même si une partie de l'activité de ces agences de presse est facturée auprès de médias qui récupèrent la TVA, environ 120 million de chiffre d'affaire seraient réalisés, au niveau national, par des agences de presse auprès de clients ne récupérant pas la TVA (radios associatives, collectivités locales...). Pour ces cas particuliers, la conséquence est que le montant hors taxe de la prestation a presque toujours été diminué, au détriment de la rémunération du travail effectué, afin de ne pas faire peser cette hausse de la TVA sur le client final. Il lui demande quelles mesures il compte prendre pour éviter ainsi la pénalisation d'un secteur économique qui demeure fragile et par ailleurs fortement concurrencé par les nouvelles technologies.